

+ Impulsar vivienda adecuada es el primer paso

HERMOSILLO, Son., 9 de Abril de 2017.- Durante su participación en el Foro Líderes de la Vivienda en Sonora, la diputada Ana Luisa Valdés Avilés habló sobre el trabajo que realiza el Congreso del Estado para contar en Sonora con ciudades más ordenadas.

En un intercambio de ideas entre desarrolladores e instituciones de gobierno para dar a conocer los avances que hay a nivel nacional en el tema de vivienda, la legisladora comentó sobre las iniciativas relacionadas con el tema, que han sido presentadas en el Congreso.

Dijo que hoy se trabaja en actualizar la Ley de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano de Sonora, para poderla armonizar con la ley general, una ley que “está hablando de las zonas metropolitanas, de la resiliencia que deben tener, y de los Institutos Municipales de Planeación, sobre lo cual presentamos en el mes de marzo una iniciativa, que ya está por dictaminarse”.

Mencionó también la necesidad de trabajar en las reservas territoriales, algo muy importante pues los municipios necesitan esos espacios para poder desarrollar la vivienda. Valdés Avilés destacó la importancia de este foro porque aquí se dio a conocer cuáles son los programas que se pueden ofrecer para beneficio de los sonorenses en cuestión de vivienda.

“El gobierno y los desarrolladores ya lo están haciendo en todo el país, pero estamos seguros que con el empuje de la Gobernadora Claudia Pavlovich estos programas se van a traer para aterrizarlos en beneficio de todos los sonorenses”, puntualizó.